
親愛的扶輪社友，

今年 2月 23日將是扶輪創立 112週年。自從第一個扶輪社在保羅 哈理

斯 Paul Harris擔任社長之下，於芝加哥召開第一次會議以來，我們的世界及

我們的組織改變那麼多，想起來實在難以置信。

1905年與現在的差別，有些事容易比較。科技、醫療、及社會都有許多

改變。我們拿起 1905年的世界地圖與今天的世界地圖來比較，就可以看出有

什麼不同。但是我們無法拿現況與過去可能的情況相比較。我們不可能把我

們現在的世界，與一個過去沒有扶輪的世界相比較。

扶輪在這 112年來迎接許多挑戰。我們以和平來因應衝突，以教育來因

應貧窮。我們以各種大大小小的計畫來因應基本保健不足之處，從為小村莊

的診所安裝設備到在全球根除小兒痲痹。

我們永遠不會知道如果沒有扶輪，如果沒有任何一個扶輪社授證成立，

或如果每一個扶輪社員都婉拒入社邀請，世界會有何不同。

但是我會說，我有百分之百的信心，現在的世界比沒有扶輪的世界好太

多了，而且因為有你們每一位，扶輪本身更強大了。

世界比以前更需要扶輪。這個世界需要我們的勇氣、我們的樂觀、及我

們的理想主義。這個世界需要容忍、合作、及我們能提供的希望之聲。這個

世界需要一個已經證明所有國家的公民能成功地、高興地、以及友善地合作

的組織。

我們之中無人知道我們的行動的全面影響。我們之中無人知道，我們所

做及所說的一切、我們做的決議、我們所把握住的機會、以及我們錯失的機

會，如漣漪般向外擴散，將會產生什麼效果。但是我想我們都知道，當我們

選擇行善，就會獲得善果；當我們選擇超我服務作為我們一生的道路，這條

路的方向是對的。

沒有任何一個人能看見未來。沒有任何一個人知道未來會有什麼改變。

但是我對扶輪及扶輪社員有信心，隨著每一年的過去，你們將透過扶輪服務

人類，使我們的世界成為一個更美好的地方。
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